



# 未来を拓く！

令和3年10月14日発行  
学校便り  
長崎県立長崎鶴洋高等学校  
校長 松尾 俊彦



## ネバーギブアップ ～最後まであきらめず突き進め～



新型コロナウイルスの感染拡大の影響で延期されていた体育祭でしたが、10月2日（土）に開催することができました。本年度も種目内容を縮小したり、来場者数を制限したりするなど、感染拡大防止に努めながらの開催でしたが、生徒は『ネバーギブアップ ～最後まであきらめず突き進め～』をスローガンに、力の限り頑張りました。

また、本年度も昨年度同様に、ブロック対抗ではなく、各学年ごとのクラス対抗だったので、リレーや綱引きなど、自分のクラスの応援に熱が入っていました。今年度は応援合戦や和太鼓などもできませんでしたが、貴重な学校行事を精一杯楽しんでいました。応援に来てくださった皆様、ありがとうございました。



**優勝** 1学年:1年1組 2学年:2年1組 3学年:3年5組



### 令和3年度 生徒会役員選挙が行われました

新生徒会長 2年1組 辻 公貴 君

### 10月・11月の予定

10月17日（日） オープンスクール  
10月22日（金） 代休（オープンスクール）  
11月15日（月）～11月18日（金）  
第2回考査  
11月29日（月） 自己開発Ⅱ発表会



〒850-0991  
長崎市末石町157番地1  
長崎県立長崎鶴洋高等学校

TEL 095-871-5675  
FAX 095-871-5488  
学校ホームページ <http://www2.news.ed.jp/section/kakuyo-h/>